

#SÜD-OST 03. Juli 2024

Landesverband Sachsen-Anhalt: Sitzung mit Projektpräsentation und Tarifrunden-Vorbereitung

Am Montag fand die dritte Sitzung des EVG-Landesverbandsvorstands Sachsen-Anhalt in diesem Jahr statt. Roland Rösner, Leiter Finanzen EVG, informierte ausführlich über die aktuelle finanzielle Lage und erläuterte die aktualisierten Richtlinien im Finanzbereich.



Das Projekt „Bahn-Azubis gegen Hass und Gewalt“ hat in diesem Jahr eine besonders inspirierende Initiative hervorgebracht: Die Auszubildenden aus dem 1. Ausbildungsjahr des FZI-Werks Dessau haben sich entschieden, einen Motorik-ICE für den heilpädagogischen integrativen Kindergarten „Wirbelwind“ in Dessau zu bauen. Dank der finanziellen Unterstützung durch den Landesverband Sachsen-Anhalt konnte dieses ambitionierte Vorhaben verwirklicht werden.

Der Motorik-ICE wurde Mitte April feierlich an den Kindergarten übergeben. Die Auszubildenden präsentierten stolz ihr Projekt im Landesverbandsvorstand und bedankten sich herzlich für die finanzielle Förderung. Die gesamte Gemeinschaft des Landesverbands drückt den Auszubildenden die Daumen für eine mögliche Platzierung unter den ersten drei Projekten.

Ein weiteres bedeutendes Thema, das bei der Sitzung diskutiert wurde, ist die bevorstehende Tarifrunde 2025. Erste Forderungen wurden erörtert, um die Interessen der Mitglieder bestmöglich zu vertreten. Zudem wurde die Planung einer Mitgliederbefragung vorgestellt, um breite Rückmeldungen und Meinungen zur Tarifrunde zu erhalten. Organisatorische Fragen wurden ebenfalls intensiv besprochen, um eine effektive und transparente Durchführung der Tarifverhandlungen sicherzustellen.

Der Landesverbandsvorstand blickt gespannt auf die kommenden Herausforderungen und freut sich darauf, eng mit allen Mitgliedern zusammenzuarbeiten, um die Interessen der Beschäftigten bestmöglich zu vertreten und die Zukunft des Verbands aktiv mitzugestalten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)